



Poste de contrôle du service de surveillance et salle du groupe de travail.

Facteur temps

La rapidité des communications actuelles laisse au ministère et au Gouvernement de moins en moins de temps pour étudier et trancher une question. Il incombe au Centre des opérations de transmettre promptement aux intéressés les dernières nouvelles qu'ils réclament. Une tâche importante du Centre consiste d'ailleurs à se tenir prêt à parer rapidement à toute éventualité et à aider les autorités à agir en conséquence.

Le Centre des opérations n'a qu'un an mais il est bien à la hauteur de la situation, y compris en période de crise. Sa tâche comporte plusieurs aspects dont la lecture de tous les télégrammes importants du ministère, des nouvelles des agences canadiennes et autres transmises par téléscripteur, l'écoute et la visionnement des émissions radiophoniques et télévisées, la diffusion des bulletins de nouvelles et d'information sur les affaires dont il est chargé. Tous les jours à l'aube, le Centre prépare un résumé des télégrammes et des dépêches d'importance qu'il a reçus de partout pendant la nuit, qu'il adresse aux membres du Gouvernement, aux hauts fonctionnaires de certains ministères et organismes et aux membres du ministère des Affaires extérieures.

Le Centre des opérations révèle pleinement sa capacité de réception et d'émission d'informations lorsqu'une équipe spéciale s'y installe pour travailler. Le Centre devient alors la « cabine » de commande du ministère, du moins pendant le temps que dure la crise.

F
d'agen
chargé
De pl
secréta
ciales.
où il
mentio
tiques
textes